

Frauen fragen: Warum erst 1897?

10. Juni, ab 16 Uhr, Arkadenhof

Im Rahmen des Schwerpunkts
Gendergerechtigkeit im Jubiläumsjahr
laden wir Sie in den Arkadenhof der
Universität Wien ein:

Mittwoch, 10. Juni, 16:00 Uhr:
Heute stellen Frauen die Fragen!
Im Arkadenhof der Universität Wien
Universitätsring 1
1010 Wien
Freier Eintritt

Programm:

16: 00 Uhr Begrüßung durch Rektor Heinz W. Engl und
Gabriella Hauch

16: 15 Uhr Frauen Aus/Schluss – Ein Jelinek-Sprechchor:
*Elfriede Jelinek, österreichische Literaturnobelpreisträgerin
und ehemalige Studierende der Universität Wien, hat für die
AG UniFrauenJubel anlässlich des 650-Jahr-Jubiläums einen Text
verfasst, der die Situation und die fehlende Sichtbarkeit von Frauen
in der Wissenschaft thematisiert.*

16: 50 Uhr Frauen fragen.
Renée Schroeder, „Verantwortung ohne
Sichtbarkeit?“
Gabriella Hauch, „Welches Jubiläum feiern wir?“
Sigrid Schmitz, „Was brauchen wir?“
Ruth Wodak, „Und was jetzt?“

Danach Essen, Trinken & Musik

*Organisation: AG „UniFrauenJubel“. Das Team: Gabriella Hauch und Renée
Schroeder (Konzeption), Nikolaus Benke, Elisabeth Holzleithner, Maria Mesner,
Birgit Sauer, Sigrid Schmitz, Ruth Wodak, Katrin Lasthofer und Mischa Messer
(Koordination)*

Mit freundlicher Unterstützung von